



Pedro abandona el entrenamiento antes del inicio del mismo. ARNALDO G.

Pedro no se entrena antes de su inminente salida

El canterano podría hoy abandonar Asturias y poner rumbo a Burdeos, una vez se cierre de forma definitiva la venta al Girondins

A. M.

GIJÓN. Instantes antes de que Ramírez reuniera a todos sus jugadores en el centro del campo para iniciar el entrenamiento, Pedro Díaz abandonaba el césped. Su salida es inminente y solo queda ultimar pequeños detalles.

La inauguración del nuevo terreno de juego hizo que todos los jugadores salieran al terreno de juego para la fotografía oficial. Entre ellos los lesionados Gio Zarfino y Guille Rosas, que se encuentran en la enfermería.

Pedro Díaz también estaba presente, aunque nadie se percató de que no estaba calzado con botas para entrenar en el campo, sino que se encontraba en playeros. Una vez que concluyó el acto inau-

gural, Guille y Gio, ambos se encuentran recuperándose de sus lesiones, tomaron el camino hacia el vestuario y detrás de ellos fue Pedro Díaz. Sus horas en Gijón parecen contadas. La versión que repite el club es que Pedro ha solicitado dejar el Sporting para poner rumbo a Francia y continuar su carrera en el Girondins. Un pase que podría hacerse oficial en las próximas horas.

Los poco más de dos millones de euros que embolsará el club, más las variables negociadas, parece que serán suficientes para que Pedro continúe su carrera profesional fuera de casa al igual que sucedió hace unos meses con José Gragera. Dos casos paralelos de futbolistas de la cantera que abandonan la entidad.

La tarea de la dirección deportiva será ahora la de encontrar un sustituto del canterano para el centro del campo porque como ya avisó Ramírez, a Nacho Martín y Varane les puede pesar la inexperiencia con todo el peso de la presión a sus espaldas.

El Oviedo acelera en el mercado y está cerca de cerrar a Seoane y el lateral Mario Hernández

El Oviedo de Álvaro Cervera tiene casi ultimada la plantilla para la temporada que está a punto de comenzar. Mientras el Sporting todavía tiene muchas piezas que encajar el conjunto azul tiene avanzado casi la totalidad del bloque que podría verse apuntalado por

un refuerzo de nivel como el centrocampista Jaime Seoane, que pertenece al Getafe con el que tiene contrato hasta 2025. Sin embargo, Bordalás no cuenta con él y ahora mismo el Oviedo es el mejor posicionado para llevárselo a pesar de que tiene ofertas del Valladolid y el Elche, dos recién descendidos. No es el único refuerzo que prevé el Oviedo. El lateral Mario Hernández, procedente del Rayo Vallecano, está muy cerca de cerrar su fichaje.

El Grupo tendrá de nuevo el difícil reto de la permanencia

BALONMANO

El equipo que dirige Chechu Villaldea será el más joven de Primera con la incorporación de varios jugadores juveniles

J. L. C.

GIJÓN. El Grupo Covadonga, que inició ayer los entrenamientos en el Pabellón Braulio García, será el equipo más joven del grupo B de la Primera División.

El veterano Alexis Fernández se retira del balonmano, mientras que causan baja Pablo Cuer-

vo, por lesión, así como Raúl Álvarez y Sergio García, por motivos de estudios. Por contra, como novedad en el capítulo de incorporaciones, figura Diego González 'Neymar', que regresa al equipo después de tres temporadas en las que jugó en la Atlético y el Gijón Jovellanos.

El resto de la plantilla la integran Joaquín Colomo, Mario Colomo y Jonatan Acerete; Marcos Méndez, Víctor Garrido, José Lasta, Mario Gutiérrez, Adrián Fraide, Alejandro Montoto, Jorge Cuñas y Jorge Lema, primeras líneas; Álvaro Paño, David Pérez, Miguel Pujades y Jorge Vallado, extremos, y Pablo González del

Rey, Roberto Pérez y Dani Vallado, pivotes.

«El objetivo será lograr la permanencia, que cada año está más cara, porque solo nos podemos permitir jugadores de nuestra propia escuela», asegura el técnico, Chechu Villaldea, cuya experiencia en los banquillos es un factor muy importante para este equipo.

El 'siete' grupista, que inicia la Liga el 16 de septiembre con un derbi en el Palacio ante el Royal Premium Gijón Jovellanos, jugará varios amistosos, entre ellos la Copa Principado, para ponerse a punto para la competición doméstica.



La plantilla del Grupo del curso 2023-2024, con su técnico Villaldea de pie en el centro. ARNALDO GARCÍA

El Tartiere Auto Gijón Basket incorpora al interior Baba Fall

BALONCESTO

F. GAYO. El Tartiere Auto Gijón Basket anunció ayer su primer fichaje para el nuevo curso. Se trata del ala-pívot senegalés Baba Fall, de 20 años y 2,03 metros, procedente del Estudiantes Lugo, con el que ascendió a Liga EBA.

Fall se formó anteriormente en las canteras de clubes como Gran Canaria, Alcalá de Henares y San Pablo Burgos. Debutó con 17 años en Liga EBA en las filas del Nissan Grupo de Santiago, filial del club burgalés, en el curso 2020-21. Esa temporada promedió 2,9 puntos y 2,5 rebotes, cifras que casi repitió el siguiente año hasta los 3,1 puntos y 2 rebotes.

De esta forma, la escuadra comandada por Kike Urrutia contará con los servicios de los renovados Diego Sánchez y Michu González más los fichajes de Diego Cue-

tos, Joserra Torres, Javi Quirós y Baba Fall. Además, los rojiblancos ya tienen muy avanzados el resto de fichajes, quedando apenas unos flecos para dos más.

Barros renueva en el Círculo

Por otra parte, el Círculo Gijón también comunicó un nuevo movimiento en su plantel. Tras anunciar el fichaje estelar de Fernando Noval dio paso a la continuidad de Samu Barros, confirmando lo adelantado por EL COMERCIO. El base gallego, de 24 años y 1,90 metros, será el nuevo capitán del Círculo y seguirá aportando su calidad y capacidad de anotación y defensa. El ferrolano aseguró la pasada temporada 11,2 puntos, 3,6 asistencias y 3,5 rebotes por encuentro.

Nacho Galán mostró su alegría por la renovación de Barros: «Yo siempre quiero a un Samu en mi equipo».



Baba Fall

Daniela y Tania debutan en el Europeo ante las finlandesas Olimstad y Sunniva

VOLEY-PLAYA

J. L. C. La gijonesa Daniela Álvarez y la madrileña Tania Moreno debutarán hoy en el Europeo absoluto de voley-playa, que se disputa en Viena, contra la pareja finlandesa formada por Hellan-Hansen Sunniva y Emilia Olimstad. El binomio español, actual campeón de Europa Sub 22, lleva cinco semanas de competición en el Circuito Mundial con un destacado quinto puesto en Portugal y una novena plaza en Letonia.

Ambas tratarán de lograr un buen resultado en esta cita continental de cara a conseguir la clasificación para Campeonato del Mundo que se disputará en México en el mes de octubre.